

のびよ 松っ子

～明るく 楽しく 前向きに～



令和5年5月18日
大村市立松原小学校
学校だより No. 4
文責：校長 永富伸介

運動会モードへ

ゴールデンウィークを終え、松原小学校は一気に運動会モードとなりました。各学年の表現や種目の練習に加え、6年生を中心とした各色の応援練習も始まり、子どもたちも頑張っています。先日は代表委員会で今年度の運動会のスローガンが決まりました。

「あきらめないうで 最後まで楽しむ 松っ子」

赤白が優勝を目指して、あきらめずに最後まで競い合う姿から、本当の楽しさを味わうことができるということなのだと思います。5月28日(日)の運動会当日は、そんな松っ子の活躍を多くの方に応援していただけると幸いです。運動会の実施について以下のようにお知らせさせていただきます。



- ◇ 今年度も午前中開催としています。ただし、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に位置付けられたことに伴い、来場される保護者の方や御来賓については、参加人数等大きな制限はありません。御来賓についてもコロナ禍前の形でお招きしています。
 - プログラム8番「大村音頭」は、保護者・地域の皆様にも参加していただくようになっています。子どもたちがトラックの2コースを基準にして一列に並びます。大人の方は、4コースを基準にして間隔を取って並んでいただきます。短い時間で少しでも交流ができればと考えています。
- ◇ 基本的な感染防止対策は継続していきますが、加えて熱中症予防対策についても工夫していきます。
 - 咳エチケットや手洗い、手指消毒等の基本的な感染防止対策に御協力ください。
 - 子どもたちには、熱中症予防のため、特に運動会の練習の際はマスクを外して参加するように指導しています。安心・安全そして子どもたちの生き生きとした姿が見られる教育活動の実施に向け、御家庭でもお子さんにお話してくださると助かります。
 - 熱中症対策として、児童テントや係テント内で、小まめな水分補給をするように声をかけていきます。また、プログラムの途中でも確実な給水の時間を位置付けます。
 - これから、ますます暑くなります。運動会当日、水分は多めに持たせてください。中身はスポーツ飲料でも構いません。また、御家庭の判断で保冷剤等を持たせていただいても構いません。

避難訓練

今年度初めての避難訓練が5月12日(金)にありました。今回は、家庭科室から出火したという想定でした。最初の訓練なので避難経路を学級で確認するなど丁寧に指導をしました。おかげで落ち着いて避難することができ、昨年度よりも早く集合することができました。子どもたちには、やはり話を最後まで聴くことが大切であるということをお伝えしました。運動会の練習を通して身に付いてきている力ではないでしょうか。

また、翌週15日(月)には、お隣のリトルフォレストこども園も避難訓練を実施されました。場合によっては松原小学校に避難することもあるそうです。実際に松原地区でも火災が起こっています。安心・安全な生活を心がけていきたいものですね。

